

# *Cuba félicite la Principauté du Liechtenstein*



La Havane, 15 août (RHC) Le ministère cubain des Affaires étrangères a félicité aujourd'hui la Principauté du Liechtenstein à l'occasion de la fête de l'Assomption, les jours fériés de cette nation située dans les Alpes.

Nous félicitons le peuple et le gouvernement de la Principauté du Liechtenstein à l'occasion de sa fête nationale, indique un message du ministère des Affaires étrangères publié sur X et Facebook.

Cuba réitère sa volonté de renforcer les relations entre les deux nations, ajoute le texte.

La célébration de la fête nationale a été instituée en 1940 et est étroitement liée à l'anniversaire du prince François-Joseph II Liechtenstein (1906-1989), l'une des figures les plus importantes de la Principauté dans le contexte de la Seconde Guerre mondiale (1939-1945).

Historiquement, le Liechtenstein a voté en faveur de la résolution condamnant le blocus américain contre Cuba, qui est présentée lors de la session de l'Assemblée générale des Nations unies à la fin de chaque année.

La Principauté est un petit État européen situé à la frontière entre la Suisse et l'Autriche, d'une superficie de 160 kilomètres carrés et comptant un peu plus de 38 000 habitants (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362905-cuba-felicite-la-principaute-du-liechtenstein>



**Radio Habana Cuba**